



Latin American Wind Energy Forum:
Wind Energy Markets in Argentina, Brazil and Uruguay

Der Lateinamerika Verein e.V. veranstaltet mit Unterstützung der Hamburg Messe und Congress GmbH sowie der HWF Hamburgische Gesellschaft für Wirtschaftsförderung mbH am Donnerstag, den 25.09.2014 das „Latin American Wind Energy Forum“ im Rahmen der „WindEnergy“.

Die lateinamerikanischen Länder bieten im Bereich Windenergie u.a. Herstellern und Zulieferern von Komponenten für Windkraftanlagen, Messtechnik für Windprojekte und Komponenten für die Netzintegration von Windparks gute Geschäftsmöglichkeiten. Insbesondere die Länder Argentinien, Brasilien und Uruguay bauen derzeit intensiv ihre Windenergie-Sektoren aus, um das Potential dieser windreichen Region zu nutzen. In vier Panels beleuchten und diskutieren deutsche und lateinamerikanische Experten im Lateinamerika Forum den aktuellen Stand, die Chancen und Herausforderungen in den Windmärkten Argentiniens, Brasiliens und Uruguays.

Bitte beachten Sie, dass eine Anmeldung zu dieser Veranstaltung aufgrund begrenzter Kapazitäten zwingend notwendig ist. Das Programm sowie die Anmeldemodalitäten werden in Kürze hier veröffentlicht. Die Teilnahme am Forum ist kostenfrei.

Wann: Donnerstag, 25. September 2014, 14.30 Uhr bis 19.00 Uhr
Wo: Raum Marseille 2+3, Halle B3, Hamburg Messe und Congress GmbH
Konferenzsprache: Englisch

Bei Fragen zum „Lateinamerika Forum“ wenden Sie sich bitte an den Lateinamerika Verein e.V.

Anprechpartner:

Judith Rissler, Regional Manager

Tel.: +49 (0) 40 - 413 431 45

E-Mail: j.rissler@lateinamerikaverrein.de

www.lateinamerikaverrein.de



Latin American Wind Energy Forum:
Wind Energy Markets in Argentina, Brazil and Uruguay

On Thursday, September 25, the Lateinamerika Verein e.V. (Business Association for Latin America) is hosting the “Latin-American Wind Energy Forum” in cooperation with the Hamburg Messe und Congress GmbH and the HWF - Hamburg Business Development Corporation within the framework of the “WindEnergy”.

The Latin-American countries are offering great business opportunities (amongst others) for manufacturers and suppliers of wind power plants’ components as well as components for the integration of wind parks in the power grid and measurement engineering for wind projects. Especially Argentina, Brazil and Uruguay are currently developing their wind energy sectors in order to take advantage of these regions’ potential. At the “Latin-American forum” experts from Germany and Latin America will discuss the current stage of development, opportunities and challenges concerning the wind power markets in Argentina, Brazil and Uruguay.

Please note that, due to limited capacities, a registration for this event is required. Details concerning the registration and the program will be published shortly. The attendance is free.

When: Thursday, September 25th 2014, 2.30 pm – 19.00 pm

Where: Room Marseille 2+3, Hall B3, Hamburg Messe und Congress GmbH

Conference language: English

For any questions concerning the “Latin-American Forum”, don’t hesitate to contact the Lateinamerika Verein e.V.

Contact person:

Judith Rissler, Regional Manager

Phone: +49 (0) 40 413 431 45

E-Mail: j.rissler@lateinamerikaverrein.de

www.lateinamerikaverrein.de